

Kongress 2000 in Brüssel (preview)

Kongress der UICH 2000/2001 in Belgien

Vom 4.-10. Jänner 2001 findet der Kongress für das Jahr 2000 der weltweiten Vereinigung UICH (Union internationale des Concierges d'Hotels) "Les Clefs d'Or " in Brüssel statt. Erwartet werden 450 Teilnehmer aus dem Kreis der Clefs d'or aus allen Teilen der Welt. Österreich wird wie schon im Vorjahr in China mit einer Delegation von 15 Teilnehmern unter Führung seines Präsidenten Helmut Schöffl teilnehmen.

Die UICO ist eine Vereinigung von Hotelconcierges weltweit, existiert seit 1952, und ist im Lauf der Jahrzehnte kontinuierlich gewachsen. Aus anfänglich sechs europäischen Teilnehmern wurde eine weltumspannende Organisation von 35 Ländern mit 3000 Mitgliedern in der 5- und 4-Sternhotellerie.

Österreich trat 1962 bei, und im österr. Verband sind heute Mitarbeiter der wichtigsten Beherbergungsbetriebe des Landes organisiert.

Vereinsziel ist die Pflege der kollegialen Kontakte und der Ausbau eines "networks" über alle Ländergrenzen hinweg, die Pflege des Berufsimages, und die Schulung von Nachwuchs für diesen ganz speziellen Bereich des "personal services" in der Hotellerie.